

Gemeinderat von Zürich

17.03.04

Postulatvon Hans Marolf (SVP)
und Bruno Amacker (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Anzahl der Parkplätze an der Röschibachstrasse auch nach den Bauarbeiten wieder auf den Stand vor den Bauarbeiten gebracht werden kann. Auf einen Abbau auch nur eines Parkplatzes wird verzichtet.

Begründung:

Gemäss einer Zeitungsmitteilung will der Stadtrat an der Röschibachstrasse im Rahmen der Erneuerung der EWZ-Leitungen die Strasse Tempo-30-gerecht umgestalten und eine Baumreihe pflanzen. Die Parkplatz-Bilanz sei dabei ausgewogen. Diese Aussage des Stadtrates ist jedoch zu wenig konkret. Grundsätzlich gilt: Es dürfen keine Parkplätze abgebaut werden.

**Antrag auf dringliche Behandlung**